



Agricultores de provincia central de Cuba empeñados en producir más

Description

Las condiciones climáticas en esta central provincia de Cuba son hoy excelente para los agricultores del sector estatal y campesinos envueltos en la siembra y cosecha de cultivos del ciclo corto para abastecer los mercados.

Así lo confirmaron directivos de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (Anap) a Prensa Latina, donde se completan actividades de la cosecha de tabaco 2023-2024, la cual quedó por debajo de los resultados previstos.

Aun cuando el bloqueo de los Estados Unidos golpea por la falta recursos indispensables para el desarrollo, las alternativas de los campesinos espirituanos logran mantener las principales producción.

En un recorrido por los municipios de Cabaiguán, Taguasco, Sancti Spiritus se observan siembras de diversidad de viandas y vegetales, priorizándose la de plátano de diversas variedades, sin faltar la cebolla y el ajo.

Estos territorios son en la actualidad, sin olvidar los avances en otros, de los que más desarrollo integral en producciones élite que reclama la población.

Además los campesinos –en su mayoría seguidores de sus ancestros de origen canario- desarrollan diversas variedades de plátano vianda y fruta, boniato, yuca con altos rendimientos.

También están presentes los cultivos exóticos como la papa ecológica, el garbanzo, la soya, y con ciertos avances el arroz criollo, café robusta y arábigo en el llano que compiten con los mejores de la montaña.

Los resultados integrales alcanzados en los diferentes programas en el movimiento de la agricultura urbana, suburbana y familiar en la provincia son referencia para la nación, según especialistas del sector.

Patios y pequeños solares de las viviendas, en bateyes, poblados forman parte del tramado agrícola y en las últimas evaluaciones nacionales del movimiento recibieron los máximos reconocimientos.

En la campaña espirituana el amor a la tierra y el deber de hacerla producir con la ciencia y la técnica acompañan a jóvenes y mujeres emprendedores, está presente en las empresas agrícolas, en las Cooperativas de Producción Agropecuaria y tenedores de tierra independentistas.

Recientemente Deivy Pérez, miembro del Comité Central y primera secretaria del partido en la provincia, exhortó a aprovechar los beneficios dejados por la tormenta tropical, a redoblar esfuerzos para aumentar la presencia de vegetales y viandas en los mercados, con eficiencia y calidad, sin perder tiempo, afirmó.

El Maipo/PL

Date Created
Noviembre 2024

www.elmaipo.cl